

Dataport

Hausmesse zu digitalen Ökosystemen

[01.02.2024] Ein Schwerpunkt der virtuellen Hausmesse von Dataport ist die Künstliche Intelligenz. Die Veranstaltung steht unter dem Motto „Digitale Ökosysteme gestalten“.

Der IT-Dienstleister Dataport lädt am 7. März 2024 zur virtuellen Hausmesse ein. Die Veranstaltung steht unter dem Motto „Digitale Ökosysteme gestalten“. Ein thematischer Schwerpunkt der Messe ist die Künstliche Intelligenz und ihre Anwendungen. Weitere Themen sind die Ende-zu-Ende-Digitalisierung von Verwaltungsprozessen, der Nutzen föderaler IT-Kooperationen sowie Verwaltungsleistungen, die aus der Cloud angeboten werden.

(th)

Weitere Informationen und Anmeldung

Stichwörter: Messen | Kongresse,